



## **Faszination Extremsport: 1. Extremsport-Tag in Frankfurt**

*Spannende Vorträge und Seminare rund um das Thema Extremsport; am 2. November 2013 in Frankfurt am Main zugunsten der Deutschen Stammzellspenderdatei*

Woraus besteht die Faszination des Extremsports? Wie ist es möglich, Leistungen im Grenzbereich menschlicher Fähigkeiten zu vollbringen und was motiviert Extremsportler, sich immer wieder gefährlichsten Herausforderungen und körperlichen Qualen auszusetzen? Der 1. Extremsport-Tag in Frankfurt beantwortet Fragen und bietet mit spannenden Vorträgen und Seminaren Einblicke in die beeindruckende Welt des Extremsports.

"Der Extremsport-Tag in Frankfurt soll die Faszination des Extremsports vermitteln", erläutert Iris Hadbawnik vom Veranstalter Fitness@Business das Konzept. "Das Programm soll begeistern, in Staunen versetzen, motivieren - und mit alten Vorurteilen aufräumen, mit denen die Extremsport-Szene in den vergangenen Jahren konfrontiert wurde." Darüber hinaus bietet die Veranstaltung eine umfangreiche Präsentations- und Kommunikationsplattform, von der Extremsport-Fans, Sportler und Aussteller gleichermaßen profitieren.

Die Besucher können sich schon heute auf ein vielfältiges Programm freuen, das vom Extremradfahren, Ultralauf, B.A.S.E.-Jumpen, Apnoetauchen, Extrembergsteigen bis hin zum Ultratriathlon eine breite Palette von sportlichen Herausforderungen bietet. Gesponsert wird die Veranstaltung von den Partnern T-Shirtstar Frankfurt und dem Verlag Die Werkstatt aus Göttingen.

Aber nicht nur der Sport steht an diesem Tag im Vordergrund. Gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz soll die Veranstaltung auf die Arbeit der Deutschen Stammzellspenderdatei (DSSD) aufmerksam machen. "Jeder kann einen großen Beitrag im Kampf gegen Leukämie leisten", sagt Prof. Dr. med. Christian Seidl, Leiter der DSSD. Das kann in Form einer Typisierung oder einer finanziellen Spende erfolgen. Über die verschiedenen Möglichkeiten kann man sich am Extremsport-Tag informieren, der in den Räumen des DRK-Blutspendedienstes in Frankfurt stattfindet.

Die Anmeldung zum Extremsport-Tag öffnet am 10. September. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter: <http://www.extremsport-tag.de>

Veranstalter des Extremsport-Tages:

**Fitness@Business:**

Fitness@Business wurde 2007 von den Sport- und Geschäftspartnern Iris Hadbawnik und Günther Pawlitzky gegründet. Nach jahrelanger Erfahrung als freiberufliche Berater wissen beide, dass Unternehmens-Fitness mit körperlicher Fitness einhergeht. Nur die Förderung beider Bereiche kann einen dauerhaften Geschäftserfolg garantieren. Daher verbindet Fitness@Business diese Erfolgsfaktoren und bietet ein ganzheitliches Fitnessprogramm - für Sie UND Ihr Unternehmen. Neben Marketing, Informationsmanagement und Geschäftsprozessoptimierung findet man auch Lauf- und Personaltraining sowie die Organisation und Vermittlung von Events mit Extremsportlern im Portfolio der Kooperation.

Weitere Informationen: [www.fitnessatbusiness.de](http://www.fitnessatbusiness.de)

**Deutsche Stammzellspenderdatei:**

Seit Anfang der Achtziger Jahre setzen sich die Regionalen Spenderdateien, die sich in dem Verbund der Deutschen Stammzellspenderdatei (DSSD) zusammengeschlossen haben für die Knochenmark- und Blutstammzellspende ein.

Aufgrund der Einbindung der Deutschen Stammzellspenderdatei in die Blutspendedienste Baden-Württemberg-Hessen, Nord und Ost des Deutschen Roten Kreuzes konnten die Leistungen für die Spender und die Patientenversorgung noch weiter verbessert werden. Die bisherigen Erfolge bei der Blutstammzell- und Knochenmarktransplantation mit freiwilligen Spendern zeigen, dass es wirklich möglich ist, verzweifelten Menschen wieder Hoffnung zu geben und in vielen Fällen eine vollständige Heilung zu erreichen.

Insgesamt wurden seit Anfang der achtziger Jahre viele hundert Spenderaktionen und Informationsveranstaltungen durchgeführt. Den vielen Helfern, ehrenamtlichen Mitarbeitern, Verwandten und Freunden von Patienten, den Patienten-Initiativen sowie den unzähligen freiwilligen Spendern möchten wir herzlichst danken für die Unterstützung.

Weitere Informationen: [www.stammzellspenderdatei.de](http://www.stammzellspenderdatei.de)

## **Pressekontakt**

Fitness@Business

Frau Iris Hadbawnik  
Luthmerstraße 14  
65934 Frankfurt

[fitnessatbusiness.de](http://fitnessatbusiness.de)  
[hadbawnik@fitnessatbusiness.de](mailto:hadbawnik@fitnessatbusiness.de)

## **Firmenkontakt**

Fitness@Business

Frau Iris Hadbawnik  
Luthmerstraße 14  
65934 Frankfurt

[fitnessatbusiness.de](http://fitnessatbusiness.de)  
[hadbawnik@fitnessatbusiness.de](mailto:hadbawnik@fitnessatbusiness.de)

Fitness@Business wurde 2007 von den Sport- und Geschäftspartnern Iris Hadbawnik und Günther Pawlitzky gegründet. Nach jahrelanger Erfahrung als freiberufliche Berater wissen beide, dass Unternehmens-Fitness mit körperlicher Fitness einhergeht. Nur die Förderung beider Bereiche kann einen dauerhaften Geschäftserfolg garantieren. Daher verbindet Fitness@Business diese Erfolgsfaktoren und bietet ein ganzheitliches Fitnessprogramm - für Sie UND Ihr Unternehmen. Neben Marketing, Informationsmanagement und Geschäftsprozessoptimierung findet man auch Lauf- und Personaltraining

sowie die Organisation und Vermittlung von Events mit Extremsportlern im Portfolio der Kooperation.  
Weitere Informationen: [www.fitnessatbusiness.de](http://www.fitnessatbusiness.de)